

Reprimen protesta contra represa en Honduras



Tegucigalpa, 22 mar (RHC) La policía de Honduras reprimió con gases lacrimógenos y violencia física a centenares de manifestantes, quienes protestaban contra la instalación de una represa hidroeléctrica en el sur de Honduras.

Desde horas tempranas pobladores de unas seis comunidades del departamento de Francisco Morazán bloquearon el tránsito de una carretera en la zona para denunciar el proyecto de la empresa Progelsa, que hace días los tiene sin agua.

Con pancartas en las que se leían "Reitoca al pie de la lucha", los manifestantes denunciaron que esa compañía pretende construir una represa en el cerro Petacón, por donde pasa el río Reitoca, sin tener en cuenta las afectaciones que ello traería a las comunidades aledañas.

Su protesta provocó pronto la congestión del tráfico en la zona, por lo que agentes antimotines de la Policía Nacional se movilizaron para disolverla.

Aunque las autoridades emplazaron a los manifestantes a despejar el área, antes la negativa de estos finalmente procedieron a desbandarlos por la fuerza mediante el uso de gases lacrimógenos.

De acuerdo con un informe reciente de la organización no gubernamental Global Witness, Honduras es uno de los países que más problemas presenta a raíz de la apropiación y explotación arbitraria de sus recursos naturales por parte de compañías y empresas transnacionales.

Esa situación, establece el reporte, lo erige también en el lugar más letal del planeta para los activistas ambientales, con más de 80 asesinatos registrados en los últimos tres años.

Entre los más sonados se incluye el de la líder indígena Berta Cáceres, quien murió ultimada a tiros el 3 de marzo de 2016 por oponerse igualmente a un proyecto hidroeléctrico en defensa del medio ambiente y los derechos de la comunidad lenca.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/124943-reprimen-protesta-contra-represa-en-honduras>



Radio Habana Cuba